

Et le témoin ne dit rien de plus, et la présente déposition lui ayant été lue, il déclare qu'elle contient la vérité, y persiste et a signé.

(Signé) THOS. WHITE, Jr.

Assermentée et prise ce vingt-
sixième jour de septembre 1873. }

(Signé)

CHARLES DEWEY DAY, président.

A. POLETTE, com.

“

JAMES ROBERT GOWAN, com.

PROVINCE D'ONTARIO, }
Cité d'Ottawa. }

DANS L'AFFAIRE DE LA COMMISSION.

Nommant CHARLES DEWEY DAY, ANTOINE POLETTE et JAMES ROBERT GOWAN, commissaires pour faire enquête et rapport sur les faits mentionnés dans une certaine résolution présentée par l'honorable M. HUNTINGTON, dans la Chambre des Communes, le deuxième jour d'avril, A. D. 1873, au sujet du chemin de fer canadien du Pacifique.

Présents : LES COMMISSAIRES.

Ce vingt-sixième jour de septembre, en l'année de Notre-Seigneur mil huit cent soixante et treize, a comparu personnellement devant nous les commissaires ci-dessus nommés,

L'HONORABLE HECTOR L. LANGEVIN, de la ville d'Ottawa, rappelé sur la demande de Sir John A. Macdonald, est, par la permission de la commission, examiné pour la seconde fois, et après avoir dûment prêté serment dépose et dit:

Q.—Je crois que vous avez déclaré dans votre examen antérieur que vous aviez pris part aux élections, du côté du ministère, dans le district de Québec?

R.—Oui, en effet.

Q.—Et que vous avez prélevé des fonds à cette occasion?

R.—Oui.

Q.—Combien dites-vous avoir prélevé; combien Sir George Cartier vous a-t-il envoyé?

R.—\$32,000, je pense.

Q.—Prenez-vous une part active aux élections de cette partie du pays depuis plusieurs années?

R.—Oui.

Q.—Regardez-vous cette souscription ou cette dépense dans cette partie de la Puissance comme excessive, en regard aux dépenses antérieures?

R.—Je considère que la dépense entraînée par les dernières élections a été plus grande qu'aux élections antérieures, si l'on parle de la dépense dans les élections des endroits environnants.

Q.—La dépense des deux côtés a été beaucoup plus grande en 1872 qu'en 1867?

R.—Oui, beaucoup plus grande.

Q.—Dans quelle division de cette partie de la Puissance la dépense a-t-elle été plus grande?

R.—Je pense que c'est dans Québec-Centre.

Q.—Quels étaient les candidats?

R.—Les candidats étaient M. Cauchon et M. J. G. Ross, marchand.

Q.—Pouvez-vous vous former une idée de la dépense dans cette election particulière?

R.—Je comprends que la dépense a été — de fait je sais que l'un des candidats a dépensé environ \$15,000 et que dans le parti opposé, les amis de l'autre candidat ont dépensé environ \$30,000.